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Top 2 Einwohnerfragestunde

Es war eine Einwohnerin anwesend.
Frau Schubert übergibt das Wort an Frau O.  Diese möchte den Sachstand zur 
Problematik Brücke in Gevezin (Neubau und Nutzlasterhöhung) erfragen. Frau 
Schubert verliest zu dieser Thematik ein Antwortschreiben des Landkreises. Die 
vorliegende Antwort ist für die Gemeindevertretung nicht zufriedenstellend, da nicht 
auf das generelle Problem der Nutzlasterhöhung und dem damit einhergehenden 
befürchteten erhöhtem Verkehrsaufkommen eingegangen wird. Das 
Antwortschreiben soll im Schaukasten ausgehangen werden.  Nach kurzer 
Besprechung der Gemeindevertretung werden folgende Punkte festgelegt:
1.Bis lang kam kein Vororttermin zustande. Es soll ausdrücklich nochmals mit dem 
Landkreis ein Vororttermin vereinbart werden.
2.Herr Diekow erklärt noch einmal die rechtliche Lage zur Kreisstraße und schlägt 
vor, ein Beweissicherungsgutachten vor Abschluss der Baumaßnahme erstellen zu 
lassen. Dies soll eventuell spätere Schäden an Häusern dokumentieren, da die 
Beweislast beim Kläger liegt.
3.Weiterhin wird durch Herrn Diekow vorgeschlagen bei der Verkehrsbehörde einen 
Antrag auf Einschränkung der Nutzlast zu stellen. Er weist darauf hin, dass auch 
Bürger und Bürgerinnen diesen Antrag stellen können.
Die Gemeindevertretung ist einstimmig dafür, die 3 Punkte zu verfolgen, um eine 
Lösung zu finden. 
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